

Gemeinde Kleinostheim
Herrn Bürgermeister
Dennis Neßwald
Kardinal-Faulhaber-Straße 12
63801 Kleinostheim

Kleinostheim, den 3. März 2016

Anfrage zum Flachwasserboot des Landkreises Aschaffenburg bei der Freiwilligen Feuerwehr Kleinostheim

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Neßwald,

bezugnehmend auf die Anfrage unter dem Tagesordnungspunkt „Verschiedenes“ im Gemeinderat vom 25.02.2016 bitten wir um weitergehende Informationen zu dieser Thematik im Gemeinderat.

Auf unsere Nachfrage, „Wann das Boot ersetzt wird“? haben Sie uns mitgeteilt, dass das nicht klar ist, da es noch diverse Unklarheiten gibt, die vorher zu klären wären.

Von anderen Quellen haben wir nun gehört, dass die Kreisbrandinspektion das Boot nicht mehr in Kleinostheim stationiert, da es verwaltungsintern Probleme gibt. Zudem sollen Gesprächsangebote der Kreisbrandinspektion durch die Verwaltung abgelehnt worden sein.

Wir sehen es aus den folgenden Gründen als nicht positiv für Kleinostheim an, wenn das Boot nicht mehr hier stationiert wird.

- Die Mitglieder unserer Feuerwehr haben im vergangenen Jahr viel Zeit in Aus- und Fortbildungen für dieses Boot gesteckt, die sicher auch Geld gekostet haben
- Das Boot dient der örtlichen Einsatzfähigkeit und Sicherheit unserer Bevölkerung
- Es hat die Gemeinde nichts gekostet. Bei den Preisen der Fahrzeuge und Geräte, sollte die Gemeinde froh sein, wenn andere Träger die Anschaffungskosten übernehmen
- Weiterhin zahlt der Landkreis eine Entschädigung für das hier stationierte Boot in Höhe von ca. 300 € im Jahr. Ein nicht zu vernachlässigender Betrag, v.a. da kein zusätzlicher Stellplatz benötigt oder blockiert wird.
- Diese entgangenen Einnahmen hätten durchaus für die immer wieder anstehende Verbesserung der Ausrüstung oder zur Deckung der laufenden Kosten hergenommen werden können.

Wir bitten daher um einen Sachstandsbericht der Verwaltung, was hier zu den Problemen geführt hat.

Mit freundlichen Grüßen



Johannes Wieland
Ortsvorsitzender



Dirk Reinhold
Fraktionsvorsitzender